

OCCITANIE

Activités gardoises

Lors de l'assemblée générale 2019, l'Adateep du Gard avait pour 2020, deux objectifs principaux : dépasser l'activité de 2019 (11 805 élèves sensibilisés) et effacer les rares "zones blanches" du département. L'année 2020 a démarré en trombe puisqu'au 12 mars, en 2 mois, 3 332 jeunes avaient déjà été sensibilisés avant que la pandémie ne stoppe les activités de l'association. En ce qui concerne le second point, l'Adateep du Gard n'intervenait pas dans les écoles primaires du bord de mer, visitant seulement les collèges d'Aigues-Mortes et du Boucanet. Après de nombreux échanges avec Céline Rodriguez, responsable du Service Education et Scolarité de la commune du Grau du Roi, a été planifiée une grosse intervention sur la totalité des trois écoles primaires et maternelles de cette localité. Cette première action s'est faite avec sept intervenants (!) sur deux jours complets avec deux cars fournis par la société Keolis. L'intervention a été réalisée en présence d'élus municipaux, du responsable des transports et de la presse ; elle a concerné près de 600 personnes. Par ailleurs, la ville de



Nîmes accueille au centre de loisirs du Mas Boulbon les élèves des écoles pour deux semaines chaque année scolaire. L'Adateep profite de ces séjours au centre pour intervenir et depuis le début de cette opération les élèves d'une douzaine d'écoles nîmoises ont été sensibilisés. En dernier lieu, Philippe Maheu, nouveau DaseN, vient de prendre ses fonctions le 1^{er} juin dans le Gard et l'Adateep du Gard souhaite avoir, avec lui, d'aussi exceptionnelles relations qu'avec son prédécesseur.

L'Adateep du Gard intervient dans le cadre du soutien partenarial et financier de la Région Occitanie.